

Ehrung des Pferdezuchtvereins Öhringen

Im Rahmen der Hauptversammlung wurden folgende Mitglieder für Ihre Zuchterfolge geehrt.

Kurt und Michael Weippert für den Siegerhengst der Trakehner Körung Kattenau von Honore' de Soir aus der Kiss me Kate.

Werner Rückgauer für einen Prämienhengst der Körung in München von Don Romanov aus der Samanta.

Rolf Rittmann für einen gekörten Hengst in München von Millenium aus der Hillary.

Familie Isaak für Coolio und Concordia, die beide in ihrer jeweiligen Altersklasse das Landeschampionat in Tübingen für sich entscheiden konnten, wobei Concordia auch Finalteilnehmerin beim Bundeschampionat war.

Familie Wagner für die vierjährige Dartmoor-Stute Rika, die in Ansbach die Stutenleistungsprüfung gewonnen hat.

Fritz Steckling für die Zucht der Schwarzwälder Stute Nele, die sich im Besitz von Silke Abel befindet, für folgende Erfolge: Siegerstute bei der Stutbuchaufnahme, Staatsprämienstute 1a Preis, 2. Platz bei der Leistungsprüfung, Verbandssiegerstute und Gesamtsiegerin Kaltblut.

Familie Gaab wurde geehrt für Noble Man, der Baden Württembergischer Meister und Deutscher Meister im Zwei- und Vierspanner ist, bestes Fahrpony im Land ist und bundesweit an 2. Stelle steht. Noble Noir ist bestes Baden Württembergisches Dressurpony, Fränkischer Meister der Dressurponys, 3. bei der Bayrischen Meisterschaft, Sieger bei der Süddeutschen Meisterschaft und Teilnehmer an der Deutschen Meisterschaft, sowie Sieger im Pony Cup Bayern. Gründleinhofs President wurde 3. und 4. beim Landeschampionat in Tübingen und hat sich für das Bundeschampionat qualifiziert außerdem hat er weitere Siege und Platzierungen in Springpferdeprüfungen.

Wolfgang Söhner wurde geehrt für Aragon, der international in Prüfungen der Klasse S platziert ist. Ein Hengstfohlen aus seiner Zucht, von Borsalno aus einer Diamond Hit-Mutter, war Siegerfohlen der Hannoveraner Fohlenschau und einziges zur Elitefohlenschau in Verden ausgewähltes Fohlen aus Baden Württemberg. Die Stute Zoe von Zuccero wurde Klassensiegerin bei der Landesstutenschau in Weilheim. Ebenfalls aus seiner Zucht stammt der Hengst Chubacco, der als Deckhengst bei Ludger Beerbaum eingesetzt wird und bereits international erfolgreich ist.

Sandra Maneke wurde für ihren Erfolg bei den Baden Württembergischen Meisterschaften der Jungzüchter geehrt, sie wurde in ihrer Altersklasse 3. und belegte in der Gesamtwertung den 4. Platz.